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 Anfragen-Nr.   

 AF-0073/2010  

Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - zum Bau von Kind erspielplätzen in den 
Ortsteilen Neuenhof und Stedtfeld  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
In Stedtfeld und Neuenhof existieren noch keine Spielplätze. In beiden Fällen ist jedoch 
deren Bau angedacht. 
 
II. Fragestellung  
 
Wie weit sind die Planungen hinsichtlich der Errichtung von Spielplätzen in den beiden 
Orten? 
1. Welche Standorte kommen für die beiden Spielplätze in Frage bzw. wurden geprüft? 
2. Bis wann sollen die beiden Spielplätze realisiert werden? 
3. Besteht hinsichtlich der Planungen Konsens zwischen den beiden Ortsteilräten und der 

Verwaltung? 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender der NPD-
Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


